
2024 年度執行部スタート!! 組合員からの声を労働条件改善の第一歩に!! 
長く働き続けられる職場環境、働きがいのある労働条件の実現をめざします 

    
 5 月 28 日に開票が行なわれた 2024 年度役員選挙で、医学部支部四役並びに会計監査委員全

員が信任されました。6 月 18 日には医学部支部四役と各職場や職種代表で構成した執行委員で

第１回執行委員会を開催し、2024 年度執行部の活動がスタートしました。各部会からの意見を

基に課題に取り組んでいきます。7 月 16 日の第 2 回執行委員会では 2024 年度医学部支部活動

方針、予算の検討を行ない、8 月 2 日に開催予定の定期総会の場で組合員の皆さんに議案として

提案し、議論していただきます。議案書は、定期総会 1 週間前までに全員にお届けします。 
 組合の取り組みへの皆さんのご支援、ご協力をよろしくお願いします。 
    
 
        四 役 か ら の ご あ い さ つ  
    
 
支部長 石原 光浩 (医療技術部 病理技術部門 臨床検査技師) 
 熊本大学教職員組合医学部支部支部長に信任いただいた病理部/医療技術部病理技術部門臨床

検査技師の石原光浩と申します。 
 私たちの取り巻く社会環境は急速かつ大きく変化しています。特に、ロシアによるウクライナ

侵攻が長引く影響などにより社会環境が大きく変わる中、原材料や燃料の価格高騰で大幅な物価

高騰、さらには円高も加わり、急速なインフレが進んでいます。賃上げあるいは手当の創設を実

現することが最も有効な手段であると考えています。 
また、組合活動を行なう上で、ボトムアップが重要であると考えています。ポストコロナで労

働組合活動も以前のように face to face でできるようになってまいりました。各職場の問題解決

やもっと幅広い仲間との交流などで各職場からの声が組合運動につながり成果をあげています。

一人一人が運動の担い手と認識を持ち、その力を結集していくことが大切です。一人では実現不

可能なことを労働組合という大きな組織力で実現していきたいと考えています。引き続き、皆様

のご理解とご支援をよろしくお願い申しあげます。 
 
 
 
副支部長 松岡 亜祐美 (看護部 西病棟 12階 看護師)  
 今年度医学部支部副支部長に信任いただきました西病棟 12階看護師の松岡亜祐美です。 
組合員の皆様には、日頃の組合活動にご理解とご協力を頂きましてありがとうございます。 
昨年、新型コロナウイルス感染症法上の位置付けが 5類となり、少しずつではありますが組

合活動も実施することが出来ました。今年は更に組合活動を活性化するため皆様と直接交流で

きる機会ととらえ様々なレクリエーションを考えております。 
医師、看護師不足による疲弊など深刻化する中で、私たちは少しでも皆様が働きやすい職場環

境をめざし活動していきたいと考えております。そのためには一人でも多くの声が必要です。少

しでも興味がある方は是非組合事務所にてご意見やご要望等をお聞かせください。今後とも組合

員の皆様のご協力を宜しくお願いいたします。 
 
 
 

 
副支部長 前中 あおい（栄養管理部 主任栄養士） 
 今年度、医学部支部副支部長に信任いただきました栄養管理部管理栄養士の前中あおいと申し

ます。ご信任いただきありがとうございます。早いもので組合員歴は 30 年近くになりました。

この間、様々な議案を挙げさせていただき組合の力に助けられた経験を生かし、役員の皆様が掲

げておられる「働きやすい職場」への一助を担えますよう微力ながら尽力させていただく所存で

ございます。中でも「福祉」や「介護」の分野に関する議案に対しましては積極的に取り組んで

参りたいと考えております。組合員の皆様のご協力をお願い申し上げます。 
 
 
 
書記長 國安 将和 (看護部 西病棟 5階 看護師) 
 昨年度に引き続き熊本大学教職員組合医学部支部の書記長を務めます、看護師の國安将和です。 
 昨年度はコロナ感染症が 5 類となり行動自粛が解除となったことで懇親会やバスハイクなど

様々なイベントを企画でき、たくさんの方に参加して頂き親睦を深めることができました。今年

度も引き続き皆さんが参加しやすいイベントを企画し、組合に入って良かったと思えるような活

動を行なっていきたいと思いますので、奮ってご参加ください。 
 今年度も皆さんが働きやすい職場環境を目指して、病院長交渉などの活動に取り組んでいきま

す。ご意見やご要望、部署で不安に思っていることなどがあれば、職場委員を通して、もしくは

医学部支部組合事務所まで直接お越し頂きご相談ください。職場における組合員数が増えれば、

それだけ私たちの意見を多数派の意見として使用者に届けることができ、労働条件や労働環境の

改善へとつながる早道になると考えています。2024 年度から組合員紹介制度も実施しているた

め、もし部署で組合に加入していない方がいれば是非組合加入について声をかけて頂けると幸い

です。至らない点もあるかとは思いますが、1 年間頑張りますのでよろしくお願いします。 
  
 
 
書記次長 片山 亜希（看護部 東病棟 11階 看護師） 
 今年度、熊本大学教職員組合医学部支部の書記次長に信任されました片山亜希です。ご信任い

ただきありがとうございます。 
普段仕事をされている中でこれは業務上良いのか、他の病棟の現状はどうなんだろう、と疑問

を抱かれることはありませんか？また、ME や理学療法士など仕事の中で関わりのある職種のス

タッフと交流したいと思ってもなかなかその機会がないと思います。そんな時はまず組合のレク

リエーションに参加してみませんか？ 
そのほかにも皆様の職場では人員不足や超過勤務等、様々な問題に直面されていると思います。

現状を受け入れるだけでなく、是非声に出して組合まで届けてください。少しでも問題解決に近

づけ、皆様がより働きやすい職場環境を作れるように尽力していきたいと考えております。組合

員の皆様のご協力をよろしくお願いします。 
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